

**Jean-Paul Escudier, le « visage » en conférence**

Le bien sage Sénèque disait que « personne ne peut longtemps porter le masque ». Et de fait, à la fin de la conférence, personne ne regardait son voisin de la même façon ! Jean-Paul Escudier, célèbre avocat toulousain, est passionné depuis plusieurs décennies par la morpho-caractérologie et la psycho-morphologie, qui permettent de mieux cerner les personnalités, la gestuelle, les traits de visage. Avides d'en savoir un peu plus, les participants conquis se sont jetés sur l'ouvrage de Jean-Paul Escudier « Visages et traits de caractères » (aux éditions Ixcéa) à la fin de la conférence.